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in unione coi suffissi possessivi, sono conservate 
intatte, il plurale invece, in tali unioni, cambia 
il k  in i, conservando la vocale, che possa esservi 
prima del k :  kdnyv =  libro, kònyvek — libri, kd- 
nyveid — invece di kdnyvekd =  i tuoi libri ; róssa
— rosa, rózsàk —  rose, ràzsdim — le mie rose, 
rózsdid — le tue rose.

3° I suffissi possessivi si metton sempre prima 
delle finali proprie del genitivo, del dat., e del- 
l’accus. sing. e plur. : kés —  coltello, kése — il 
suo coltello, késének — al suo coltello; hibà-m-at 
il mio errore (acc.).

4° I nomi aventi il suffisso possessivo sono, in 
generale, usati senz’articolo, ma usarli coll’arti­
colo non è errore (v. § 13 e § 68 g).

§ 60. R e g o l e  s p e c i a l i  s u l l ’u s o  d e i  s u f f i s s i  
p o s s e s s i v i . — A ) a) Usano il suffisso possessivo 
di 3a persona sing. e quelli delle tre persone plu­
rali senza j ,  cioè i semplici a, e, ok, uk, dk, uk: 

i° Tutti i nomi bassi ed alti desinenti in una 
sibilante (cs, cz, s, sz, z, zs) oppure in g y , h, j ,  
l, ly, m, n, ny, r, ty, v, eccettuati i seguenti, che 
pigliano j : aczél, nagy, bai, czél, kìll, lam, lotti, 
rovi, sotti, bdn, esiti, kiti, ón, gùny, szenny, csir, 
gór, hùr, or, par, sir, zsir, fu ka r, magyar, aziir, 
czinczùr, kandùr, tnazùr.

2° I nomi alti terminati da b, p, f ,  g ,  eccet­
tuati i seguenti, che prendono j : gomb, kòzónb, 
zsémb, gog, pép, zsilip, csop, pip.

30 I nomi desinenti in -sdg, -ség, szàg.
40 I nomi desinenti in -eh, -ék, -ok, -dk, ec­

cettuati homok, konok, rìlpok, tok, che prendono j .


